

Begründung:

Schulsozialarbeit hat sich auch an den Schulen des Rhein-Sieg-Kreises bewährt. Sie gibt professionell und nachhaltig sozialpädagogische Hilfestellungen sowie zeitnahe Interventionsmöglichkeiten gerade da, wo junge Menschen ihrer bedürfen oder sich in einer kritischen Lebenssituation befinden. Die Angebote reichen von der Einzelfallhilfe bis zur Gruppenarbeit und sollen vor allem präventiv wirken.

Am Berufskolleg Siegburg existiert eine solche Stelle bisher nicht. Es ist das einzige der vier Berufskollegs in Kreisträgerschaft, das über keine Schulsozialarbeiterstelle verfügt. Andererseits treten inzwischen wie überall, so auch an dieser Schule, häufiger als früher Problemstellungen auf, für die noch so engagierte Beratungslehrerinnen und -lehrer nicht ausgebildet sind (z.B. Gewalt- und Drogenerfahrungen, schwere individuelle Krankheitsbilder, Depressionen).

Mit freundlichen Grüßen

gez. Michael Solf

gez. Edgar Hauer

f.d.R.

Elke Billen